
高山市新火葬場建設計画についての市民意向調査中間報告並びに会波要望 

本日（2022年 1月 26日）付のクロノスに、今回私たちが実施した市民意向調査の中間報告を掲載させ

ていただきました。 

 

 



 

これは 1 月 19 日付で FBに発表した内容を改めてまとめた中間報告です。 



本日、西倉副市長に面段の上、以下の内容で調査の中間報告を手渡し、その上で令和 2年

12月 17日に市長宛に提出した会派としての考えを改めて要望してきました。 

 

 



 

 

 

添付資料については此方からご覧ください。 

http://nakada-seisuke.com/kasoubatyuukannhoukoku%201.pdf 

 

また、今回の意向調査を実施する中で新たな視点として調査したデータでは、大萱候補地

への路線では高山市が「市道旅行村線の路線変更工事」で強いこだわりをもって主張した

「縦断勾配 8％以下」という指導基準を上回る９．５６％の経路が 1860ｍ続く事も判明し

ました。次ページでご覧ください。 

http://nakada-seisuke.com/kasoubatyuukannhoukoku%201.pdf?fbclid=IwAR36ciFkU61v_ji11dsmUPv5RTK4iz1ckhSIp9oRq_iJnXz2-caNDBGoSo4


今回実施した、積雪深、高度比較、最大斜度比較、ＣＯ２排出両比較データ。 

 

 

 



 

今回の意向調査の中で寄せられたご意見は全データを「まち協区別全意見」として（令和

３年１２月３０日時点）まとめています。此方からご覧ください。 

http://nakada-seisuke.com/kasouba%20siminnikou%20-2.pdf 

またその中で寄せられました､今回の市民意向調査についての五問やご批判に対しては、2022/01/2６付

の折り込み紙面の中で（裏面）私たちの考えを述べさせていただいております。 

・アンケート内容が恣意的、誘導的ではないか 

・市民代表の検討委員会が決定した事案ではないか 

・また白紙に戻して建設を遅らせるのか 

・反対はどこだろうと必ずあり１００％の同意を待っていては事が進まない 

・アンケートの経費は税金から出費したのか 

についてコメントさせていただいています。 

 

私たちが令和 2年 12月 17付で市長宛に提出した要望書は此方からご覧いただけます 。 

http://www.nakada-seisuke.com/R2.12kasouzyoukennkai.pdf 

改めてこの方向性での提案をさせていただいたところです。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fnakada-seisuke.com%2Fkasouba%2520siminnikou%2520-2.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3Nm0-aEahGd2Z-khKawfu12VpQd82gkhkG1bKVncsVjNaVuVQPFCNfUho&h=AT2YYwPC90T9LKGtDx0MIMg7nRaJp9w2K-hVqQ_OsAlpY2R9dKD4Pb8w6Xo3KPtmd_N250jAbQ1PDbuKl1kJoHYiemm107puYyGEhex-KqAvD_jA4jA2PjVuaEUdfsbbIC2F&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT1CGMmHh8dwfNrXPwUyuS_w3ohdxw5SzSEWBNx70L4JTK7v2PwzGh1sWI67rt2STA_trzf7siLlH7Puh7hqcSm8OlpcEsEmt_7yQF-SBUB_CO620GwGxTMSg5TTZ-ykJg8adhgT0PJ2xwOhhFUbgFOsIg
http://www.nakada-seisuke.com/R2.12kasouzyoukennkai.pdf

